

Conferencia: “Los Sigchos, el último refugio de los incas quiteños”

Écrit par Marjolaine Bayle-Bouet

Mercredi, 06 Juillet 2011 14:44 - Mis à jour Vendredi, 27 Janvier 2012 06:50

Il n'existe pas de traduction pour le moment. Merci de votre compréhension.

**El Instituto Francés de Estudios Andinos,
Instituto de Investigación para el Desarrollo
la Embajada de Francia en el Perú,
y la Alianza Francesa de Lima**

tienen el agrado de invitarle a la conferencia

“Los Sigchos, el último refugio de los incas quiteños” de Tamara Estupiñan (IFEA)
en el marco de Les Rendez-vous de l'IFEA

Martes 12 de julio, 7:00 pm

Sala Lumière(s) - Alianza Francesa (Arequipa 4595, Miraflores, Lima, Perú)

Tamara Estupiñán Viteri es especialista en historia colonial temprana. Ha dirigido el centro de estudios históricos del Banco central del Ecuador y la revista *Miscelánea ecuatoriana*. Publicó 5 libros y más de 20 artículos. Actualmente es becaria del IFEA. Desde hace más de dos décadas ha estudiado la presencia inca en el Ecuador. Sus propuestas sobre los hijos de Atahualpa y la figura de Rumiñahui han sido reconocidas en el ámbito nacional e internacional.

Sobre la conferencia :

“Después de la ejecución de Atahualpa por los Conquistadores españoles en Cajamarca, su cuerpo o *malqui* fue entregado a Rumiñahui, quien lo habría utilizado como el principal símbolo para legitimar su liderazgo en la resistencia indígena de los incas quiteños contra los Conquistadores. El centro de las operaciones militares, políticas y religiosas habría sido la región de los Sigchos, ubicada en la provincia de Cotopaxi en Ecuador, en donde el día sábado 29 de junio del año 2010, hemos descubierto un monumento arqueológico inca de características únicas y que nunca antes había sido registrado, llamado *Malqui -Machay* (cueva o adoratorio del cuerpo), el que sospechamos fue la última morada de Atahualpa”. T.

Conferencia: "Los Sigchos, el último refugio de los incas quiteños"

Écrit par Marjolaine Bayle-Bouet

Mercredi, 06 Juillet 2011 14:44 - Mis à jour Vendredi, 27 Janvier 2012 06:50

Estupiñan.

Más informaciones:

Leer " [Las autoridades quieren declarar patrimonio intangible a la posible última morada de Atahualpa](#) " en nuestro portal

Leer " [Découverte d'un important site archéologique en Equateur](#) " en el portal

LatitudeFrance.org

Leer " [Los Sigchos, el último refugio de los incas quiteños. Una propuesta preliminar.](#) " en el portal del IFEA

Ver " [LOS SIGCHOS - EL ULTIMO REFUGIO DE LOS INCAS QUITENOS](#) " en Youtube